

令和5年度

4



三島市立北小学校 学校だより

令和5年7月20日

清く・正しく・美しく



安全安心はいつも最優先

いよいよ夏休みに入ります。4月から現在まで、大きな事故やけがなどもなく、安全に過ごすことができました。いつも見守ってくださっている保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。

コロナの分類が2類から5類へと移行し、対応も緩和されています。(学校では、マスクについては、体育の時は外すように呼びかけ、日常生活では各自の判断に任せています。)感染状況には波があるようですので、インフルエンザ等他の感染症と同様に、その時々状況を見極めながら、今後に対応していきたいと考えます。

さて、一方で、ここ数年、線状降水帯の発生による大雨などは予想以上で、急変する気象状況に危機感を感じます。テレビ等を通して、日本の各地で災害が発生している様子を見てみると、いつ、どこで同じようなことが起きてもおかしくありません。学校では、その時々気象情報には細心の注意を払い、安全最優先で過ごせるようにしたいと考えます。判断については4月にお渡しした「令和5年度 三島市立北小学校 災害・事故発生時の緊急対応マニュアル」が基準となりますが、その都度、状況を見極めたいと思います。ご家庭におかれましても、気象が心配される時の登校等につきましては、個々の状況に応じて、安全第一の対応をお願いします。



○自然教室 (5年生)

7月6日～7日



予定どおり、1泊2日で実施しました。天候にも恵まれ、グループ別ウォークラリー、クラフト製作、飯ごう炊飯、キャンプファイヤーなど、全てを計画どおり行うことができました。普段の便利な生活とは違い、戸惑うこともありましたが、グループで協力しながら知恵を出したり、助け合ったりしている様子が見られ、それぞれの成長が感じられた2日間でした。



○交通安全リーダーと語る会 (6年生)

7月11日

各地区の危険箇所などを調べ、ワークショップ形式で伝え合いました。警察の方、市役所の方、スクールガードさん等も参加していただき、有意義な会になりました。



○8月末～9月の主な予定 (詳しくは、学年だより等でご確認ください。)

8/28 (月) 夏休み明け授業開始

9/1 (金) 給食開始

7 (木) 4年生 健口教室

14 (木) 小中引き渡し訓練 (命を考える日)

18 (月) 敬老の日 北小避難所運営訓練

28 (木) 北っ子サポーター交流会